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Je bous, je suis dans une profonde rage et révulsé par le
programme  ignoble  de  Radio  Judaïques  FM  que  je  viens
d’entendre. Je me fiche des élections  au moment où j’écris.
En tant que Juif, avec ma paranoïa de Juif conscient du passé
de mon peuple, je suis écoeuré.

Je veux que vous sachiez qui sont certains psychopathes sans
affects qui prétendent représenter notre peuple en France. Ces
mêmes  gens  qui  pendant  la  Seconde  Guerre  Mondiale
collaboraient,  pour  certains,  avec  les  Allemands  dans
l’extermination des nôtres pour sauver leur peau et celles de
leur famille. Je pense à certains des Judenrats, par exemple,
qui choisirent alors le déshonneur.

Le  programme  que   je  viens  d’écouter  est  audible  ici  :
http://www.judaiquesfm.com/emissions/124/presentation.html#pod
casts

Il s’agit de cette interview :

Lun. 01 Mai – 21:30 – Les réponses sans
tabou

Jean-François Strouf
Invité: Jean François Guthmann, président de l’OSE.

De quoi s’agit-il ?

D’un monsieur qui vient de perdre sa maman cette semaine, et
qui déroge des règles du deuil pour s’exprimer, il se présente
et est présenté par l’animateur comme le président de l’OSE,
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vénérable  et  respectable  organisation  qui  participa  au
sauvetage d’enfants juifs pendant la Seconde Guerre Mondiale
(cf.
http://www.ose-france.org/categories/quisommesnous/notre-histo
ire/).  Bref,  il  est  en  quelque  sorte  un  bienfaiteur,  une
autorité morale.

Il  déroge  donc  des  règles  du  deuil  pour  appeler  à  voter
Macron, en résumé, l’heure est grave et les Juifs doivent
comprendre que Hitler euh pardon, Marine Le Pen, peut devenir
présidente maudite de la France. Tout son propos est émaillé
de mots hébraïques empruntés au monde de la spiritualité juive
: tsedaka, divrei Thora, hiloul hashem. J’oubliais : le nom de
cette personne est Jean-François Guthmann.

J’ai eu un sursaut de méfiance, quelque chose qui ne passait
pas, une zeste de doute. J’ai donc googlé sur « Jean François
Guthmann ». ET LE RESULTAT A ÉTÉ ÉDIFIANT !!!

D’abord  la  première  photo  de  Google  Images
(https://www.google.fr/search?tbm=isch&q=jean-fran%C3%A7ois+gu
thmann) :

Tiens, tiens ??? J’ai cru voir un Grosminet ! Hollande qui le
décore de la légion d’honneur… Hmmm, troublant.

Puis son profil Viadeo :

http://fr.viadeo.com/fr/profile/jean-francois.guthmann

Tiens, c’est un énarque ! Ok, personne n’est parfait, mais
grosse surprise. Que dis-je ? Énorme surprise !!!

Il est depuis 2013 au Ministère de l’Économie et des Finances…

À aucun moment de l’interview, cette présentation n’est faite
de lui. A aucun moment, l’animateur ne le présente : « vous
travaillez  actuellement  au  Ministère  de  l’Économie  et  des

http://www.ose-france.org/categories/quisommesnous/notre-histoire/
http://www.ose-france.org/categories/quisommesnous/notre-histoire/
https://www.google.fr/search?tbm=isch&q=jean-fran%C3%A7ois+guthmann
https://www.google.fr/search?tbm=isch&q=jean-fran%C3%A7ois+guthmann
http://fr.viadeo.com/fr/profile/jean-francois.guthmann


Finances » (c’est-à-dire que cet énarque, haut-fonctionnaire a
travaillé sous les ordres de ou en collaboration avec Emmanuel
Macron alors que celui-ci était ministre de l’économie, et
qu’il aura probablement été en contact direct avec lui). À
aucun moment sa légion d’honneur délivrée par Hollande n’est
mentionnée. Bref, à aucun moment le conflit d’intérêts n’est
signalé : silence radio !

C’est donc tout le respect qu’il témoigne à sa mère ? Sortir
de la réserve que lui impose le deuil pour participer à une
vile opération d’enfumage des ses frères « parce que l’heure
est trop grave » ? Et vas-y que je t’enfume avec des mots en
hébreu tirés du monde de la Thora !

Ce qui m’énerve, et me fait enrager, ce n’est ni Macron, ni Le
Pen, dont je n’ai strictement rien à fiche à l’instant où
j’écris. Ce qui me met la haine, c’est de voir comment ces «
grands Juifs » manipulent les petits Juifs parce qu’ils sont
missionnés pour, par leurs « copains ». Ces mêmes gens qui
sont à l’abri financièrement, qui ont un appartement en Israël
ou en Amérique, en Suisse ou en Angleterre. Ces mêmes gens qui
n’ont rien à craindre parce que quand les Juifs vivront un
pogrom musulman de basse intensité (vous savez, les fameuses
agressions  de  «  déséquilibrés  »)  inscrit  dans  la  durée  –
pogrom  qu’ils  vivent  déjà  en  fait,  cf.  la  torture  et
l’assassinat de Sarah Halimi, il y a quelques semaines, dans
un blackout complet des médias -, ils seront, eux, bien à
l’abri, ailleurs ou bien en France mais dans une réserve pour
blancs de type Neuilly ou beaux-quartiers parisiens.

Voilà pour quelle basse besogne il rompt l’isolement des sept
jours de deuil : pour ce renvoi d’ascenseur à ses amis. Voilà
tout le respect dont il est capable. Je le disais plus haut :
un psychopathe sans affects.

Un de nos livres de morale, le Pirkei Avot, l’Ethique des
Pères, nous en avertissait, il y a 2000 ans :



Chemaya et Avtalion reçurent d’eux. Chemaya dit : Chéris le
travail et hais le pouvoir ; ne te fais pas connaître des
autorités (Pirkei avot – chapitre 1, section 10).

Parce qu’il est clair que quand les autorités honorent un
homme, c’est le plus souvent pour leur intérêt à elles et non
pour le sien.

CQFD.


